

tambor.

latiéndole fuerte como un

la música, con el corazón

sigilosamente a la fuente de

la luna. Se acercaba

como un gusano a la luz de

sentía atraído por la melodía

profundo del bosque. Bruno se

alegría, lo llamaba desde lo

La música, llena de ritmo

maravillosa.

llena, escuchaba una música

secretos: cada noche de luna

Bruno era un lobo con un

hombre lobo llamado Bruno.

medio de los árboles, vivía un

como un faro mágico. En

plateada, iluminaba el bosque

de luna. La luna, redonda y

Era una noche oscura y llena



El Hombre Lobo y la Música Misteriosa

la alegría de la música con otros?

¿Qué podemos hacer para compartir

puede ayudarnos a sentirnos mejor?

te gusta? ¿Crees que la música

sientes cuando escuchas música que

un instrumento o cantar? ¿Cómo te

música te gusta a ti? ¿Te gusta tocar

hacia sentir felices? ¿Qué tipo de

animales? ¿Por qué la música los

sintió Bruno al unirse a la banda de

cada noche de luna llena? ¿Cómo se

banda de animales tocaba música

música por primera vez? ¿Por qué la

¿Qué hizo Bruno al escuchar la

Desde esa noche, Bruno no volvió a sentirse solo. Cada

noche de luna llena, se unía

a la banda de animales y

tocaban juntos una música

maravillosa. La música del

bosque, llena de ritmo,

esperanza y amistad, llenaba

sus corazones de alegría, y les

recordaba que juntos podían

hacer frente a cualquier

problema.

Bruno, conmovido por la historia de la banda, se unió a ellos y juntos tocaron una música llena de magia y esperanza. La música se entendió por todo el bosque, llenando de alegría cada rincón. Bruno, que antes se sentía solo, se dio cuenta de que no estaba solo, que tenía amigos y una música mágica que lo acompañaba.

Bruno, cautivado por la música, no podía creer lo que veía. Se acercó a la banda con timidez y les preguntó: "¿Qué música tan increíble? ¡Es la más hermosa que he oído en mi vida!" Los animales, al ver a Bruno, se sorprendieron, pero no se asustaron. La ardilla, con una sonrisa pícaro, explicó: "Esta música es para alegrar las malas energías del bosque. La tocamos cada noche de luna llena para

De pronto, vio un espectáculo increíble. En una pequeña pradera, un grupo de animales tocaba música con un entusiasmo contagioso. Una ardilla tocaba el violín, un ratón tecleaba en un piano diminuto, una lechuza cantaba con una voz hermosa, y un bicho tocaba la trompeta!